

Syrien und das Chamäleon USA

Zusammenfassung / summary:

1 Million Kinder, so teilte die UNO heute mit, wären bereits in die Flucht getrieben...

Sendetext / broadcast text:

Guten Abend, der heutige Medienkommentar dreht um den Kriegs-Konflikt in Syrien.

1 Million Kinder, so teilte die UNO heute mit, wären bereits in die Flucht getrieben. Es sei eine Schande, dass man das Leiden dieser kleinen Menschen nicht lindere. Nicht weniger als das Überleben, und eine ganze Generation Unschuldiger stehe auf dem Spiel. Gegen 7 Millionen Menschen wurden seit März 2011 entwurzelt, über 4 Millionen sind zu Flüchtlingen im eigenen Land geworden. Die anderen sind in die Nachbarländer geflohen.

UNO Generalsekretär Ban Ki-moon hat nun angedroht, dass es im Fall einer Bestätigung von Giftgaseinsätzen in Syrien zu ernsten Konsequenzen käme. US Senator Mc Cain hat Präsident Obama postwendend dazu aufgerufen, mit militärischen Mitteln in den Syrien Krieg einzugreifen. Nach dem mutmasslichen Giftgaseinsatz in Syrien dürfe Washington nicht mehr länger tatenlos zögern, sagte er gegenüber dem Nachrichtensender CNN.

Die beiden UNO Organisationen UNICEF und UNHCR klagen währenddessen die gesamte Weltgemeinschaft an, weil sie dem Konflikt fast tatenlos bloss zusehe, und gegenüber den syrischen Kindern kläglich versage, von denen heute 1 Million auf der Flucht seien.

Damit die passiv beschimpfte Weltgemeinschaft überhaupt sinnvoll aktiv werden kann, hält Klagemauer TV an dieser Stelle für sie fest, auf welchem Weg USA zu ihrer militärischen Vorherrschaft gelangt ist. Dann aber hält K-TV auch fest, auf welchem Weg es zu dem ganzen Syrien Konflikt überhaupt gekommen ist:

Diese sich zunehmend als Retter aufspielende USA lernten wir ursprünglich über die Wildwestfilme kennen. Gnadenlos schlachteten sie solange alle Ureinwohner ab, bis nicht allein die Weltgemeinschaft sondern auch das amerikanische Volk selber zu lauten Protesten ansetzte. Wie das Chamäleon die Farbe, wechselte das US Imperium ihre Kriegs Taktik: Fortan installierten sie Verteidigungs-Ministerien und gaben vor, nur noch zurückzuschiessen, falls sie angegriffen würden. Gesagt getan: 1898 kam es u.v.a. zur Sprengung des US-Schlachtschiffes »USS Maine« . Darauf konnte die USA »selbstverteidigend« einen Krieg gegen Spanien anzetteln. 1941 kam es zum japanischen Angriff auf Pearl Harbor, für die USA Grund genug, um in den Zweiten Weltkrieg ein zu marschieren.

Spätestens aber seit dem Fall der beiden Türme am 9/11 (nine eleven)- noch mehr seit den fehlenden Massenvernichtungswaffen des zu Unrecht zerbombten Iraks, wurde zumindest einem Teil der Weltgemeinschaft klar, dass hier allerlei Überfälle inszeniert wurden, um gewollte Kriegsgründe zu finden. Ex-CIA Agenten, die um ihres Gewissens willen aus dieser amerikanischen Terroristen Vereinigung ausgestiegen sind, zeugen heute von 10'000 kleineren und 3000 grossen Einsätzen dieser Art allein in den vergangenen 40 Jahren. Sehen Sie dazu die Filme und Berichte, die am Ende als Quellen vermerkt sind - Achtung die Filme sind nichts für Kinder.

Wenn nun also schon die Weltgemeinschaft zur aktiven Hilfe an Syriens hilflosen Kindlein aufgerufen wird, dann muss diese Hilfe im weltweit vereinten Widerstand gegen die Verbrechen der Weltmacht USA und ihrer Vasallen bestehen. Es ist daran zu erinnern, dass die Kämpfer der freien syrischen Armee nachweislich überwiegend aus Söldnern und verstreuten Kämpfer der Nachbarländer bestehen. Sie sind keine Damaszener oder Allepper, wie von den Massenmedien behauptet. Sie sind pro-westliche Widerstandsgruppen, die von den USA finanziert werden! Ihr Hauptquartier ist in der Air-Base der NATO von Incilik installiert. Kurzum von den USA finanzierte Terroristen, die die gesamte 3. Welt angreifen, und diese so lange durcheinanderbringen, bis das die USA in ihrer 3. Chamäleon-Farbe jetzt sogar humane Kriege führen kann. D.h., sie treten nun bereits als Retter der Nationen auf, während sie nichts anderes als ihre alten Schlächter- Kriege fortführen.

Der CIA-Aussteiger John Stockwell bezeugt in seiner Expertise über die CIA, bezüglich der Marine-Corps und der geheimen geheimen US-Kriege: Zitat:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=lfy49-iPH-k

»Bereits Mitte der Achtziger prägte ich den Begriff 3. Weltkrieg“, weil ich bei meinen Recherchen erkannte, dass wir mit unseren CIA-Aktivitäten nicht die Sowjetunion angriffen haben - (und jetzt kommt's) wir griffen die Menschen in der Dritten Welt an. Ich werde Ihnen jetzt sagen, was dieser 3. Weltkrieg bedeutet. Im Grunde genommen ist es, glaube ich, der drittblutigste Krieg in der gesamten Geschichte. Wir unternahmen Operationen in jedem Winkel des Globus«. John Stockwell ist der höchststrangige CIA-Offizier, der je die Agentur verlassen hat und an die Öffentlichkeit gegangen ist. Er leitete einen CIA-Spähposten im geheimen CIA-Krieg in Angola 1975-1976.

Beachten Sie auch weitere Zeugenaussagen ehemaliger CIA-Agenten. Die heute aufgeschalteten Filme in unserer Rubrik „Bildung-unzensiert“ beinhalten 2 wichtige Zeitzeugen dieser Art. Sie decken auf, dass die USA mit ihrer Masche der humanitären Kriegsführung noch längst nicht am gewünschten Ziel sind. Denn schon lange hat dasselbe Chamäleon insgeheim eine sehr bedrohliche 4. Farbe angenommen.

Seit den Zeugenaussagen von immer mehr hohen CIA-Agenten versucht die US-Regierung alle aufgedeckte Kriegsschuld allein der CIA in die Schuhe zu schieben. Darin sind sie ja Meister. Doch eine solche Schuldabwälzung darf vom Völkerrecht her niemals auch nur schon in Betracht gezogen werden. Dies so wenig, wie etwa die Straffreiheit von Eltern, die Ihre unmündigen Kinder dabei schützen, während diese ungehindert terroristische Anschläge verüben.

Zu guter Letzt sei daran erinnert, dass die US-Kriegs-Provokationen, wie sie heute US Senator Mc Cain gegenüber Präsident Obama betrieben hat, laut China und Russland eine Provokation für einen direkten neuen Weltkrieg sind. Denn gemäss Androhung der Staaten der Shanghai-Organisation, bewerten diese Grossmächte einen Angriff auf Syrien gleich, wie einen direkten Angriff auf Ihr eigenes Land. Sie fungieren daher als Sicherheitsmächte für Syrien.

Dies tun sie, weil sie erkannt haben, dass es den USA niemals um das leidige Schicksal von Millionen Kleinkindern, sondern einzig und allein um die Erbeutung neuer Ressourcen an Öl und allerlei Bodenschätze der Dritten Welt geht... ganz im Stil der alten Wildwest-Manier... nur leider bald im Gewand ihrer 4. Chamäleonfarbe. Mehr zur vierten Farbe , gleich anschliessend in „Bildung unzensiert“.

Denken Sie genug über alles nach und empfehlen Sie unseren Sender weiter- einen bildungsreichen Abend mit den Filmen aus „Bildung-unzensiert“ wünscht Ihnen, Ihr Medien Klagemauer-Team.

Quellen / Sources:

<https://www.youtube.com/watch?v=PzmCbdTWUGU> <https://www.youtube.com/watch?v=yXEnq6sMZFY>

Autor / Author: is